

essayait d'esquiver le diagnostic du Maître. Jésus énuméra plusieurs préceptes du Décalogue, plus précisément ceux qui interdisent le meurtre, l'adultère, le vol, le mensonge et le fait de déshonorer ses parents (versets 18,19). À la réponse de l'homme qui prétendait avoir mis tout cela en pratique, Jésus répliqua : « Va, vends ce que tu possèdes, donne-le aux pauvres... Puis, viens et suis-moi. » En lui disant cela, Jésus lui rappelait que la loi de Dieu commençait par : « Tu n'auras pas d'autres dieux devant ma face (et surtout pas l'argent!!). »

Finalement, « le jeune homme s'en alla tout triste » (verset 20-22). Il ne voulait pas accepter l'ordre de Jésus, qui révélait le sens véritable et libérateur de la loi - l'amour profond pour Dieu et pour les autres. Il acceptait la lettre des dix commandements, mais il ne voulait pas obéir à l'esprit de la loi en abandonnant son mode de vie égoïste.

5. UN GUIDE POUR LE BONHEUR

Les dix commandements nous indiquent les limites au sein desquelles nous pourrions développer des relations saines avec Dieu et avec notre prochain. C'est alors que nous connaissons le vrai bonheur.

« Oh ! si tu étais attentif à mes commandements ! TA PAIX serait comme un fleuve et TA JUSTICE comme les flots de la mer. » – Ésaïe 48.18

À l'instar du prophète Ésaïe, Jésus indique que l'obéissance aux commandements de Dieu est la clé de la paix et de la joie véritables :

« Si vous GARDEZ MES COMMANDEMENTS, vous demeurerez dans mon amour, comme j'ai gardé les commandements de mon Père et que je demeure dans son amour. Je vous ai parlé ainsi, afin que ma joie soit en vous, et QUE VOTRE JOIE SOIT COMPLÈTE. » – Jean 15.10,11